



関小だよりは関小学校 HP でもご覧いただけます。

<http://www.kameyama-mie.jp/kblog/seki/>



6年生の卒業のために

週明けの20日（月）に、卒業式を挙行政します。

6年生の皆さんの胸のなかには、来るべき巣立ちの日を前に、さまざまな思いがあることでしょう。今まで小学校で過ごしてきた思い出、校舎や教室や先生たちとの別れ、中学校へ向けた期待と不安など……。

6年生の皆さんは、今まで関小学校をリードしてきた自慢の子たちです。卒業式で担任の先生から名まえを呼ばれたら、思いをこめて返事をし、堂々と卒業証書を受け取ってください。

5年生の皆さん、在校生の代表として式に出席し、6年生の皆さんをあたたく送り出してください。昨年度まではできなかった入場時の演奏を、今年度は担当してもらいます。練習のときに聴かせてもらった『威風堂々』は、とても上手でした。当日も、心をこめた演奏をお願いします。また、6年生に「1年後の自分の姿」を重ねて見ることができたら、すばらしいことです。会場準備も、がんばってくれました。どうもありがとう。

1年生から4年生までは、家庭学習です。学校には来られませんが、お家で過ごしながらか、6年生の皆さんの卒業をお祝いしてください。また、6年生を送る会での発表や贈り物は、6年生の心に届くものでした。みなさんのおかげで、6年生の心に桜の花が咲いたみたいです。予定では、6年生を送る会での動画配信用のパスワードを、もうメール配信でお伝えできるはずでず。学年ごとの動画視聴となりますので、お家の方と一緒に観てください。

卒業生の保護者の皆様、お子様のご卒業おめでとうございませす。ここ数年は、コロナ禍で異例の学校生活となり、ご苦勞やご心配をおかけいたしました。さまざまな制約がありながらも、子どもたちは生き生きとがんばり、それぞれ自分らしく活躍する姿をたくさん見せてくれました。ご家庭のご協力があってのことだと思ひます。本当にありがとうございました。

今年度の関小学校の学校教育目標は、次のようなものです。

「じぶんで なかまと ふるさとから 学ぶ 夢豊かに しあわせに」
子どもたちの今後が、しあわせに満ちたものでありますように。

